
 

                                   COMITE DE VILLAGE : Bourg de Lanton 

                                          

REUNION du 7 décembre 2016 

 

Participants :                                                        

Annie-France PEUCH (élue référente) 

Janine MUNCH  

Jean-Marie RAYMOND  

Odette DROSDZIOK 

Eric GAILLARDON 

Richard METIFEUX 

_________________________________________________________________________ 

 

ORDRE DU JOUR : - Informations diverses 

                                     - Questions, réflexions - Activités et propositions pour le 

bourg__________________________________________________________________ 

 

1- INFORMATIONS DIVERSES 

 

- Projet d’une résidence pour séniors à Taussat, avec services associés.  

- A l’étude : une présence postale sous une autre forme à Taussat, 

- Projet d’un parc de loisirs près du golf, 

- Etude pour installer une zone de covoiturage près de la mairie, 

- Réflexion menée avec le Conseil général pour valoriser l’entrée du domaine de 

Certes, 

- La commission de sécurité liste les priorités des zones dangereuses aux abords des 

routes et rues. 

- le rond-point de l’entrée de Lanton doit être refait. 

- Accessibilité pour personnes handicapées, finalisée en mairie et au CAL. 

- Déchetterie, route de Blagon : enlèvement des produits chimiques et toxiques. 

- Vœux :6 janvier 2017 

-  Réunion Nouveaux habitants : 14 janvier 2017 

 

2- QUESTIONS – REFLEXIONS- ACTIVITES  

 

- Parc de loisirs : souhait de précisions sur ce parc, quels sont les risques pour la 

commune, ses habitants… ? 

- Peut-on être informés des priorités des zones dangereuses déterminées ? 

- Existence d’une possibilité d’inscription à une newsletter ; inscriptions faites par 

certains, mais aucune suite. 

 - Pouvons-nous être associés à la réflexion sur l’aménagement du rond-point si ce 

n’est pas trop tard ? 

 - Toujours le problème des trottoirs et abords des routes et rues non aménagés et 

insécurisés, en particulier poste, mairie… 

 - Nous demandons encore que les représentants des comités de villages soient 

informés systématiquement des réunions publiques, conseils municipaux, 

manifestations… 

 - Que devient la zone artisanale ? 

Remerciements à tous les participants.   Lanton le 20 janvier 2017 

 


